
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和２年７月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和２年７月27日（月） 13時30分

会 場 森町文化会館 第１研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 松浦博
課長補佐 小坂一郎 課長補佐 三澤由紀子
課長補佐 岩井秀司 社会教育係長 中村美幸
学校教育係長 土屋智也乃 社会体育係長 中山克仁
庶務係長 石黒智己

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なく承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を行う。

３ 教育長の報告

教 育 長 １日・課長会議 (日常業務の進捗状況確認等)
・園長・校長会 (郷育７ 熱中症対策)
・森町図書館協議会(令和元年度図書館運営の報告 本年度の運営当面の課題等)

２日・人事管理訪問 (本年度の学校経営 人事異動構想 人事課題と要望 学校視察)
※森小学校

７日・第１回総合教育会議 (令和２年度の森の教育)
・臨時教育委員会 (中学校教科書採択案同意決議)

８日・人事管理訪問 (本年度の学校経営 人事異動構想 人事課題と要望 学校視察）
※天方小学校

10日・交通安全インターバル作戦 (ピアゴ前にて啓発活動 中止)
・第２回教育長連絡協議会 (総務課地域支援課からの伝達 教育問題の情報交換)
・人権啓発推進委員会事業報告（講話 宮本 武彦 氏 )

(いつも心がけていること それは『あなたの私』)
13日～14日・初盆対応
15日・人間ドック ((１日） 聖隷予防検診センターにて )
16日・課長会議 (故郷応援大使 松井氏からの寄贈について等)
17日・男女共同参画推進協議会(状況説明 講話 藤本陽子氏～ワーク・ライフバランス～)
20日・人事管理訪問 (本年度の学校経営 人事異動構想 人事課題と要望）

※三倉小学校
・臨時校長会 (臨時休校に伴う教育課程編成)



・コミュニティスクール設置準備委員会 (挨拶 設置校決定 今後のスケジュール等)
21日・第２回統合準備会(グループ協議)
22日・静岡県町教育長会研修大会 (本年度の取組発表（川根町) コロナ対策情報交換)

※吉田町役場
27日・教育委員会 (７月定例教育委員会)
28日・いじめ防止等対策推進委員会 (現状説明 意見交換 新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染といじめ）
29日・社会教育委員会 (社会教育施設利用状況等)

・交通事犯を犯した職員への説諭 (Ａ中学校教諭)
30日・静岡県市町教育長研修会 (協議 意見交換 ）※沼津市にて 中止

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【報告事項】

教 育 長 報告事項について事務局に説明を求める。
報第19号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第19号 県費負担教職員の臨時的任用等について
宮園小学校栄養教諭が産休に入るため、代替として臨時栄養士を任用するもの。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報告事項について事務局に説明を求める。
報第20号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第20号 町費会計年度任用職員の任用について
幼稚園預かり支援員１名については、７月１日から一宮幼稚園へ新規の任用をした。森

小学校栄養士１名については、昨年度末まで泉陽中学校で臨時の栄養士として勤務してい
た者を任用する。４月から７月まで任用していた栄養士については、宮園小学校の産休代
替として任用替えになる。森小学校調理員１名については募集を行い、８月１日から任用
をして、給食予定日の勤務をする。社会教育課社会教育係事務員１名については、正規職
員の産休代替として８月１日から任用する。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第21号について説明を求める。

社会体育係長 報第21号 第21回静岡県市町対抗駅伝競走大会について
今年度については新型コロナウイルスの感染拡大が懸念されているため、主催者側が開

催の可否を含め、運営方法の検討を行ってきた。その結果、充分な感染防止対策を講じた
上で12月５日(土)に要綱のとおり駅伝大会を開催することに決定した。大会要綱について
は、コースやチーム編成、参加資格を定めているもので、例年と特段の変更がない。感染
防止対策については、スポーツ庁、日本スポーツ協会、日本陸連のガイドラインや、県内
市町から聴取した意見を踏まえ主催者が運営方針を定めている。静岡県市町対抗駅伝大会
運営方針の資料のとおり、密の状態を避ける、手指の消毒を徹底する。選手スタッフの健
康状態をチェックし、入場や応援の制限を行う。今までと大きく変わる点については、ス
タート地点の県庁前、ゴール地点の草薙競技場、中継所については一般観戦者の立ち入り
が禁止される。また、チームの団体応援が禁止され、チーム応援バス用駐車券が配付され
ない。例年のように町で応援者を募り当日応援バスを出して応援に行くことができない。
開会式については人数を少なくして例年と異なる形で実施をする。表彰式については草薙
競技場のフィールド上で行う。物産展｢夢一品市場｣は中止になる。現時点で示されている



内容は資料のとおりとなるが、今後の感染状況によって、運営方針が更新され、大会の開
催について中止になる可能性もあることが駅伝事務局より説明があった。
森町の状況は、例年５月頃駅伝実行委員会の開催を行っているが、今年度についてはコ

ロナウイルス感染症拡大防止のため実行委員会の開催を見送っている。書面にて承諾書を
もらった方に委員の委嘱をしている。実行委員会の構成については資料のとおりになる。
今後、総務広報部、選手強化部において、当日に向けた練習日程や選手選考について検討
を進めていく。練習は毎週水曜日夜に旭が丘中学校にて選手候補者が練習をしている。

教 育 長 以上について質疑を求める。

教 育 長 現在７月13日付けの運営方針が最新であるが、今後運営方針が更新されると中止にな
る可能性もある。

井 口 委 員 沿道での応援に対する対策についてはどのように行うのか。

社会体育係長 沿道での応援は、例年小さな旗を配り、沿道で応援を推進していたが、今年度は旗を配
らないで、実行委員会の考え方は、できるだけ観戦はテレビでする方針である。アナウン
スは出来ても、制限が出来ない。一般の沿道の応援者が、個々で気をつけてもらう。

井 口 委 員 大会の広報や報道を活用し、事前に周知ができるとより良いと思う。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 報第22号について説明を求める。

学校教育課 報第22号 令和２年度公立学校情報通信ネットワーク環境施設整備事業森町立小中学
小坂課長補佐 校ネットワーク設備整備事業委託契約について

契約の結果として契約書の写しを資料として配付した。国のギガスクール構想に基づき
国庫補助事業で、公立学校校内ネットワーク設置整備事業となる。静岡日電ビジネス株式
会社と契約を結んだ、履行期間が令和２年６月29日から令和３年３月19日まで、業務委託
料は56,870千円となった。

教 育 長 以上について質疑を求める。

井 口 委 員 ネットワーク設備の稼働はいつからになるのか。

学校教育課 １校ごとに工事を進めていき、工事が完了すれば順次切替を行っていく。早い段階で切
小坂課長補佐 替えていく。中学校２校から小学校３校の順番で工事を進めていく。全体の完成は３月19

日となるが、タブレット端末については現在機種の検討をしている。端末については今年
度中に揃えたいと考えている。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 報第23号について説明を求める。

学校教育課 報第23号 令和２年度町単独事業森町立森中学校体育館LED照明設備工事契約について
小坂課長補佐 工期については令和２年７月６日から令和２年８月28日まで、請負代金については4,56

5千円となった。有限会社政和電機との契約をした。内容については森中学校体育館の照
明をＬＥＤに更新するものである。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第24号について説明を求める。

学校教育課 報第24号 令和２年度町単独事業宮園小学校空調設備整備工事契約について
小坂課長補佐 工期については令和２年７月15日から令和２年９月２日まで、請負金額については3,05



0,300円となった。有限会社政和電機との契約をした。内容については宮園小学校で新型
コロナ対策で、ランチルームの密集を避けるため、５年生と６年生がランチルームの近く
の特別教室で給食を喫食出来るよう特別教室にエアコンを設置する。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第25号について説明を求める。

学校教育課 報第25号 令和２年度町単独事業森中学校給食調理場空調設備整備工事契約について
小坂課長補佐 工期については令和２年７月15日から令和２年９月２日まで、請負金額については1,97

4,500円となった。有限会社政和電機との契約をした。内容については森中学校給食調理
場の空調が能力が低下していたため、コロナ対策として更新をするもの。昨日に設置が完
了している。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

学校教育課長 エアイン富士山消しゴムの寄贈について説明をする。森町観光大使の松井孝典氏より
町内小学生全員にエアイン富士山消しゴムを寄贈してくれた。松井先生は現在、千葉工
業大学学長をしている。小学校では立派な森町の先輩が居ることを紹介し、児童が感想
文を書き、消しゴムを楽しく使っている写真を撮影する。お礼の手紙を作成し送付する
予定。

庶 務 係 長 ・８月は、８月26日(水)午後１時30分から定例会を第１研修室で開催予定。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時03分閉会

上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員

事 務 局


